
Herr Mittermeier fragt, wann das Thema „Urnenwände“ weiter zur Beratung ansteht.  
Herr Sterzenbach erklärt, dass dies für März-Sitzung des Hauptausschusses vorgesehen sei. 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


